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2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新生活様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

１２月の聖句 １２月は「 CE 
H 」の月です 

「きょうダビデの町に、あなたがたのために救主がお

生れになった。このかたこそ主なるキリストであ

る。」 

（ルカによる福音書 ２章１１節［口語訳］） 

「お互いに共に愛し合い、奉仕しましょう。」 ワイズの活動
は、愛をもって、奉仕活動することです。奉仕される人を思い
やり、寄り添い活動しましょう。 

川口 恵 クリスチャニティ―委員長（名古屋クラブ） 

2022 年はワイズメンズクラブ国際協会の創立 100 年です。先人に
思いをはせるとともに、新たなヒストリーを築いていきましょう。  

濱田 勉 ヒストリアン（奈良クラブ） 

大阪茨木ワイズメンズクラブ１２月例会 

故 加藤寅尾氏 
故 藤井英世氏 を偲び 故人の「追悼手記」を作成する会のご案内 
故 吉田清三氏 

日時：１２月１４日(火) １９：００～２１：３０（予定） 

会場：茨木市市民総合センター(クリエイトセンター) 204 号室 

内容：当クラブメンバーでありました加藤寅尾氏・藤井英世

氏・吉田清三氏が、昨年から現在までの期間にお亡く

なりになりました。コロナ禍が落ち着いた折、故人お

三方を偲ぶ会を設けると共に、当会に参加できない方

からも追悼コメント募り、それらのコメントを基にお三方の「追悼手記」を作成いたします。  

《１１月末データ》単位：円 

１１月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ            0 ＢＦ ＹＥＳ                     0 

在籍者(うち広義会員 0)  11 メ ネ ッ ト       0 19,000 ＲＢＭ           0 切 手     0 g ＦＦ                   0 

出席会員         10 ゲスト・ビジター     21 累計  43,000 Ｙサ・ユース      0 現 金         0 東日本大震災 
    0 

メーキャップ      0 出 席 率      9 0 . 9% メネット       0 ＴＯＦ                0 累 計         0          熊本地震 

２０２１年１２月発行 第３０巻第６号（通算 347号） 

２０２１ 
１２ 

当日は会食を実施します。黙食にご協力お願い申し上げます 

   
故 加藤寅尾氏 故 藤井英世氏 故 吉田清三氏 

例会にご参加されない方でも、故人に対する追悼コメントをいただける方は、12月 21日(火)までに
masahiro-forys@settsu-stamp.comまでお送りください。追悼手記に記載させていただきます。 
※どの故人に対するコメントかわかるようご記入ください。顔写真や思い出の写真などございました
ら、添付していただけましたら故人の追悼手記に掲載いたします。 
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１１月度 役員会報告 

☆日程：2021 年 11 月 16 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 
☆出席者：山﨑、清水、掛谷、野田 
１．10 月例会の反省 

出席者  会員１０名   
ゲスト・ビジター  京都トップス ９名 

青年会議所 １０名 
なかのしま藤井さん  
西宮小野さん  
合計  ３１名 

ニコニコ  １９，０００円 
反省 保育の現場の話が聞けたのは良かった 
   EMC に直接つながらなかったが 京都

トップスクラブの経営塾にゲスト参加
が決まった 

２．会計報告 
じゃがいもファンド関連の支払い完了 
YMCA クリスマス会支援金 2 万円支出 
いばらき竹灯籠       2 万円支出 

(例年 2 万 5 千円) 

３．じゃがいもファンド報告 
1 ケース 2,200 円で販売し(例年 1,600 円)150
ケース購入(例年 200 ケース程度) 数千円の
利益 で終了。 

来年以降売価も含め検討する。 

４．12 月例会について 
日時：12 月 14 日(火) 19:00～ 
内容：加藤ワイズ・藤井ワイズ。・吉田ワイズ

3 名の偲ぶ会 
担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：清水 

５．1 月例会について 
日時：1 月 18 日(火) 役員会 18 時～例会 19 時～ 
内容：新年例会（三楽にて開催予定） 
担当 司会：石井、聖句：浜野、寸評：浜野、各停：野田 

６．2 月以降の例会について 

2 月は講師例会を検討するが講師は未定。 
3 月例会は写真スピーチ例会の予定 
4 月例会(高槻クラブ合同)は高槻で旅行・学
童事業を手掛ける熊田真一郎氏で調整 

７．その他検討事項 
イ）行事日程ほか確認 

＊ YMCA 高槻茨木地域クリスマス会 
… 12/5（日）AM 高槻現代劇場 

ロ）ブリテン委員会･･･12 月 1 日(水)19：00
～ 
場所：かしばら印房 

以上 

１１月例会寸評   野田 将弘 

11 月 9 日に大阪茨木クラブ 11 月例会を開催し

ました。今回は講師の三角様をはじめとする一般

社団法人茨木青年会議所(及びその卒業)メンバー、

DBC 締結を予定している京都部の京都トップスク

ラブメンバー、そしてなかのしまクラブ藤井ワイ

ズ、六甲部西宮クラブ小野ワイズと多数のゲスト

にご来訪いただき、大きめの会場となる福祉文化

会館にて開催しました。 

 
清水ワイズの司会で、会長挨拶・点鐘、ゲスト

紹介と進み、その後

の来賓ご挨拶で京都

トップスクラブの今

西会長に御挨拶いた

だきました。今西会

長を含め 9 名のメン

バーにお越しくださ

り本当にありがたか

ったです。 

浜野ワイズの聖書朗読後、お誕生・ご結婚祝い

でゲストの吉澤様と粕谷ワイズにお祝いの品をお

渡ししました。インフォメーション、食前感謝の

後に会食となりました。食事提供者の BURGER 

SUEO の末尾様より食事の説明を受けて会食開始。 

 
会食中に当クラブの紹介動画と、講師の三角様

の職場であるたんぽぽ学園の紹介動画を映像に移

し、会食後に三角様の公演が始まりました。 

三 角 様

の 職 場 で

は 「 認 定

こ ど も 園 」

を 中 心 に 、

保 育 園 と

地 域 子 育

てセンターで構成されているとのことでした。認

定こども園が保育園と幼稚園を統合した施設とい

うのは知っていましたが、管轄が内閣府だという

事は初めて知りました。 
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園の方針として、心身ともに健康な子供たちを

育てるという事で、茶道やサッカー、造形遊びを

積極的に取り入れているとの事。一部の園では園

庭が芝生になっており、園児が楽しくサッカーで

きそうだなと微笑ましく見ていました。また食育

にもこだわっており、園の昼食だけではなく、お

やつも毎日手作りしているとのことでした、 

苦労している点として挙げられたのが、まずは

やはり「新型コ

ロナ対策」でし

た。多くのイベ

ントが中止にな

り、今年の発表

会は開催したも

のの保護者を現

地に招くのでは

なく、モニター

越しに見てもらう形にされたそうです。保護者と

のコミュニケーションも大切にしていると伺って

おり、そういった日ごろの苦労が今のコロナ禍に

活かされているのかもしれないと感じました。 

また保育士の募集も工夫されているそうでした。

園の紹介ビデオも保護者だけではなく、保育士を

目指す学生向けに見てもらいたいという想いがあ

るそうです。そして何より「快適に保育士として

働ける」事を目指しており、大学の指定で園に来

られた実習生にも「良い環境」と満足してもらえ

るような園づくりを目指しているとのことでした。 

様々な工夫で子供たちと保護者に快適な環境を

提供しているとわかり、講演は盛大な拍手で終了

いたしました。 

ニコニコではこれまでの茨木クラブのやり方に

加え「話したいことを話して献金」を実施し、茨

木青年会議所関連のゲストか

ら多くの告知・依頼と共に献

金をいただきました。また牧

野西日本区ＥＭＣアドバイザ

ーをはじめ京都トップスクラ

ブからも熱いお言葉をいただ

きました。なかのしまクラブ

藤井ワイズからもお言葉をい

ただき、多くの献金をいただ

けたうえで例会は無事終了い

たしました。 

異例の手法だらけの例会でしたが、まず無事に

終了したことに安どしております。講師の三角様

をはじめご参加いただけました皆様に深く感謝申

し上げます。               以上 

京都トップスクラブ例会 
  野田 将弘 

当クラブ例会の翌日 11 月 10 日、京都のウエス
ティン都ホテル京都にて開催されました京都トッ
プスクラブの 11 月例会に参加してまいりました。 

 
「テーブルマナー例会」とのことでフルコース

の食べ方をお教えいただいたのですが、聞くとこ
の例会は毎年開催しており、児童養護施設の京都
聖嬰会から館長様と高 3 の生徒 2 名を招待してお
り、大人になるにあたってのテーブルマナー教育

の機会を提供されているとのことでした。茨木に
も児童養護施設が 3 施設あるので、こういうとこ
ろは見習いたいと感じました。 

講師はウエスティン都ホテル 料飲部 宴会サ

ービスキャプテンの川筋一司様でした。お話は初
めてお聞きした内容ばか
りでした。フランスとア
メリカなど場所が違うと
作法も大きく違うなど、
目から鱗の内容が多数で
した。その一方で共通認

識として、「音を立てな
いように最大限気を付け
てほしい。一人は小さい
音でも何十人と同じ音を出すと不快になる」と強
調されておりました。付け合わせの野菜を切ると
きはナイフの先を皿にそっとつけ、ナイフを下に
おろすと音が出ずに野菜が切れるなど、実用的な
手法を教えていただけました。 

講演前に、とある CM で美味しそうにご飯をか
っこむシーンを見せていただきました。そして講
演の前と後に「これマナーが悪いと思いますか？」
と聞かれました。講演後のご質問で(音をたてて

食べており、他人を不快にさせていると気づいて
ほしかったんだろうなぁ…)と思ったのですが
「人前ならともかく一人で食べているシーンっぽ
いから別に良くない？」と感じ、私はあえて手を
挙げませんでした…。 

ともかく非常に学びの多い例会で来た甲斐があ
りました。懇親会では「自分の生まれた年にどん
なお菓子が新発売されたか」で大盛り上がり。若
手が多いクラブは本当に勢いがあるなと感じまし
た…。京都トップスクラブの皆様、前日の当クラ
ブ例会見学を含め本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

今月は「各駅停車」お休みします 
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１２月例会プログラム 
日時：12 月14日（火） １９：００～２１：３０ 

場所：クリエイトセンター ２０４号室  

司会：川端君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        野田会長 

 ２，ゲスト、ビジター紹介        野田会長 

 ３、聖書朗読               浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い           野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、食前感謝 

 ７，会食・プログラム 

「故 加藤寅尾氏・故 藤井英世氏・故 吉田清三

氏を偲び 故人の「追悼手記」を作成する会」 

 ８、ニコニコファンド            一  同 

 ９、閉会宣言・点鐘             野田会長 

寸評：野田君、聖句：浜野君 

 

 

※ワイズソング・YMCA の歌は時間と会場との規約関

係で省略いたします。 

☆ 誕 生 日 

塚  理 君    5 日 

蒲田育美さん   15 日 

浜野紀揚子さん 17 日 

石井久仁子さん 22 日 

☆ 結婚記念日 

今月は該当者がおりません 
 

1 月例会プログラム予定 

日時：1 月 18 日（火）役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

会場：三楽 

講師：新年例会  

担当 司会：石井、聖句：浜野、寸評：浜野、各停：野田 

 
行 事 予 定 

＊12/5(日)  YMCA 高槻茨木地域クリスマス会 

高槻現代劇場 

＊1/10(月・祝)  中西部合同新年会 

ホテルグランヴィア大阪 

＊1/22(土)  中西部評議会 

大阪 YMCA 

じゃがいもファンド 
野田 将弘 

11 月 14 日、日曜日の早朝に大阪府中央卸売場

にてじゃがいもファンドの集荷・出荷を行いまし

た。本年は夏の長雨でじゃがいもの育ちが悪く、

例年の売値で販売できないと中止を検討しており

ました。しかし、「コロナ禍で事業が少なく何と

か実施したい。売値が上がってもよいのではない

か」という意見で、例年より約 3 割増しとなる単

価で開催いたしました。それでも 150 箱のご注文

をいただき、集まったメンバーが各自車に積み込

んで持ち帰りました。私は清水主査と慶徳会・希

望館・子供の家・レバノンホームへそれぞれ寄贈

を行ってきました。 

今年は例年の「キタアカリ」という品種とは異

なったのですが、じゃがいもの状態はすこぶる良

く、自宅に持ち帰ったじゃがいもを妻が早速肉じ

ゃがにしてくれたところ、ホクホクとした食感で

煮くずれも適度で非常に美味しいと感じました。 

じゃがいもを寄贈した各施設からはお礼の手紙

をいただけました。喜んでいただけたのなら何よ

りです。価格高騰でどうなるかと思いましたが

「市場も価格は上がっており、価格で苦情は出な

かった」とのことで、開催してよかったと思って

います。仕入をご担当いただいた蒲田ワイズにも

感謝です。皆様本当にありがとうございました。 

☆編集後記 

昨年は 11 月早々から新型コロナ感染者数が激

増したのですが、今年はワクチン接種者が多い

のか今のところ新規感染者の増加が見られず安

堵しております。しかし「オミクロン株」とい

う強敵が出現したらしく、話によるとこれまで

で最大の変異でワクチンも効かない可能性があ

るとの事。 

こればかりは自然の流れに任せるしかないの

ですが、やはり自分が感染したり他人に感染さ

せたりはしたくありません、引き続きマスク、

手洗いの徹底をして体調管理に気を遣い続けた

いと思います。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更となる可能
性がございます。ご了承ください。 

 


